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PROYECTO DE DECLARACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por las 
afirmaciones de la empresa Vicentín, empresa número 7 de la Argentina y la de mayor peso 
económico y político en este territorio. 

La afirmación de un "estrés financiero" no condice con los números de sus balances: vendió por 
118.015 millones de pesos en 2018, a razón de 224.533 pesos por minuto. 

Sin embargo sostiene que no puede afrontar una deuda con el Banco Nación por 
350 millones de dólares cuando su utilidad neta siempre estuvo en un promedio de 3 mil 
millones de pesos en los últimos veinte años. 

Ante la incertidumbre que genera este tipo de afirmaciones, este cuerpo se solidariza con las 
familias trabajadoras de la empresa y exhorta al gobierno provincial a estudiar en profundidad la 
verdadera dimensión del problema que atraviesa la empresa que tiene posesiones en distintos 
puntos del mapa santafesino. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La empresa agroindustrial santafesina Vicentín informó el jueves 5 de diciembre de 2019 que 
puso en marcha un proceso de reestructuración de pagos debido a una "situación de estrés 
financiero" y anunció que está "evaluando distintas alternativas" para afrontar los "compromisos 
adquiridos". 
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De esta manera, una de las empresas agroindustriales argentinas más importantes anunció en un 
comunicado que "ha iniciado un proceso de reestructuración de pagos a partir de una situación de 
estrés financiero que afecta actualmente a la empresa". 

"Dada la trascendencia de la compañía como activa compradora del mercado de granos, 
autoridades de la BCR y del Centro de Corredores concurrieron al 
recinto del Mercado Físico de Granos para compartir con sus operadores el comunicado oficial 
de Vicentín y evaluar los acontecimientos", señaló la entidad a través de un comunicado. Y 
agregó que "la BCR continuará atenta a la evolución de la situación en los diferentes mercados". 

La compañía sostuvo que a pesar de haber realizado inversiones por US$ 900 millones en los 
últimos 1 O años en sus plantas de molienda, biodiésel, etanol y en sus puertos que conllevó a "un 
significativo aumento" en el tonelaje molido y exportado, la firma "se ha visto negativamente 
afectadas por un contexto de crisis recurrentes, aumento de tasas de financiamiento, cierre de 
mercados y el incremento permanente del costo argentino". 

A partir de este escenario, la compañía comunicó que están "evaluando distintas alternativas y 
trabajando para poder cumplir los compromisos adquiridos". 

Más allá de las afirmaciones de la empresa, cuyo titular, Alberto Padoán, ha sido presidente de la 
Bolsa de Comercio de Rosario durante muchos años e integrante de la Comisión de Seguimiento 
de la Política Fiscal de la provincia de Santa Fe; el último balance presentado por Vicentín, 
correspondiente al año 2018, arrojó una facturación de 118.015 millones de pesos. 

Una monumental suma de dinero que la ubica como la séptima empresa más importante de la 
Argentina entre las mil que más venden. 

Esa facturación equivale a vender por 323 millones de pesos diarios; 13,4 millones de pesos por 
hora y 224.533 pesos por minuto. 

Cifras que no parecen tener relación con una supuesta situación de estrés financiero. 

Por eso es fundamental estudiar la verdadera situación de la empresa para que el estado 
provincial no sea tomado de sorpresa a favor de intereses privados. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial 
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